

Statement



Statement der Steinbeis-Hochschule zum Ende des Studiengangs „Homöopathie“

Die Steinbeis-Hochschule Berlin hat sich entschieden, den Bachelorstudiengang ‚Homöopathie EUH‘ zum jetzigen Zeitpunkt nicht durchzuführen. Dies gab Prof. Johann Löhn, Präsident der Steinbeis-Hochschule, bekannt:

„Die durch unseren Studiengang angefachte Diskussion über das Für und Wider der Wirkungsweise der Homöopathie hat gezeigt, dass die Zeit noch nicht reif ist für einen Bachelorstudiengang Homöopathie.

Die Homöopathie ist anerkannt in der Ärztefortbildung, und sie wird auch praktiziert an Universitätskliniken.

Dass die Homöopathie wirkt, geht auch eindeutig aus der Studie von Prof. Hahn (Homoeopathy: Meta-analysis of pooled clinical data (Band 20 (5), 2013; 376-381) hervor, Professor für Anästhesie und Intensivmedizin der Universität von Linköping, der viele Forschungspreise erhalten hat.

Das Vorhaben, die Homöopathie auf Hochschulniveau fundiert und wissenschaftlich zu lehren, bleibt weiterhin unser Anliegen.

Brief Professor Löhn, [Link](#)

Meta-Analyse Homöopathie Professor Hahn, [Link](#)

Fotos



Suche